AJU コスモス 3 月号 2017 年 3 月 21 日(毎週火曜日発行)増刊 AJU 通巻 12561 号 第三種郵便物認可



AJU コスモス 3 月号 2017 年 3 月 21 日(毎週火曜日発行)増刊 AJU 通巻 12561 号 第三種郵便物認可



ダーツで「鬼は外、福は内!!」鬼の絵に当たったら+50点、福の絵に当たったら-30点です。その他はいつも通りの点数です。点数の高い順番から恵方巻きならぬ、棒ドーナツの好きな味を選びました。今年の恵方は北北西。









2月11日: 地之手 小バザー

みんなで大きな管で「いらっしゃいませ~!」で沢山のお客さんを呼び込みました。・・・ お米、野菜(人参、白菜、ブロッコリー、ほうれん草、ターサイなど)、「「「、果物を完売!







選手の皆さん:豊田スタジアムにて

みんなで力を合わせて頑張りましたが....。

ざんねん 残念ながら、今回は入賞なしでした。次回に向けて「さあ、練習!」

AJU コスモス 3 月号 2017 年 3 月 21 日(毎週火曜日発行)増刊 AJU 通巻 12561 号 第三種郵便物認可

がつ にち はつか にち がつついたち ふつか なのか ようか にち にち 1月19日, 20日, 27日, 2月1日, 2日, 7日, 8日, 16日, 23日:

ランチ・ティータイム・グループ・誕生者外出(3P)

, がつみっか せつぶんかい , 2月3日:節分会(2P) 2月11日:山之手 小バザー(2P)

☆ がつょっか はつもうで 合っ 1月4日:初詣・うどんパーティ(表紙)

サービス検討会議(川合):1月10日,2月7日 スタッフ会議:1月18日, 2月22日 とょたししゅうろうしぇんぶかい がつ にち にち がつようか にち しゃかいふくししんぎかい かわい がつむいか豊田市就労支援部会:1月11日,25日,2月8日,22日 社会福祉審議会(川合):2月6日

そうだん じぇんせんもんいんれんらくかい かわい すずき がついつか がつ にち けんしゅう すずき がつ にち がつふつか 相談支援専門員連絡会(川合・鈴木):1月5日,2月28日 インシデントプロセス研修(鈴木):1月12日,2月2日



う年の抱負を墨と筆に込めて書きました**...**

いただいたご支援

ありがとうございました。

きゃうひん き ふきん がつ にちげんざい 寄贈品•寄付金 2月28日現在

・アルミ缶多数: (売却益 1月=26,447円:370kg 2月=22,680円:300kg)
たいほうこうぎょうかぶしきがいしゃさま にっぽん
大豊工業 大会社様、日本ガスケット株式会社がしゃさま にしむら
オアシス緑ケ丘様、株式会社 ケー・シップ緑ケ丘事業所様、株式会社 寿 自動車鈑金様、
ととよた
豊田ガーデン株式会社様、ミニストップ山ノ手店様、グランド中央様、株式会社みどり造園様、
まつかぜきままつずしきま かぶしきがいしゃさま きかべてんきま かぶしきがいしゃ そうえんさま かぶしきがいしゃさま かぶしきがいしゃさま からしきがいしゃさま からがこうさま からしきがいしゃ そうえんさま きかべてんき せつびきま ゆうげんがいしゃ こうぎょうさま とよおかしょうじかぶしききま ホテル松風様、松寿司様、シロキ寮様、坂部電気設備様、有限会社エイコウ工業様、豊岡商事 佛様、ビジネスホテル豊田ビラージ様、岩崎工業様、(物)ヤマイチ様

たいわ 大和ハウス工業株式会社様、ほかたくさんの方々から

その他 •使用済み印刷用アルミ板(300kg):トヨタループス株式会社様

・バザー出品協力:岩月様、サルビア事業所様



へんしゅうせきにんしゃ れんらくさき 編集責任者・連絡先

とくていひぇいりかつどうほうじん 特定非営利活動法人

コスモスとよた

障がい者支援施設

みどりがおかコスモス 前合 信吾

〒471-0838 豊田市緑ヶ丘7-61 Tel 0565-74-0023 Fax 0565-74-0027 Mail midori0023@nifty.com



さて二月ほど前ですが、アメリカ合衆国の大統領にトランプ氏が当選し、就任しました。選挙前の報道では対立候補のヒラリー氏の勝利が予想されていました。当選後はまるで選挙違反があり、当選は無効のような報道もありました。衆目の中、民主的な選挙が行われ、結果はアメリカが含衆国の有権者の過半数がトランプ氏を大統領にしたかったわけです。なのに、一連の報道を観ていると、報道機関はよほどトランプ氏を大統領にしたくなかったのかな?と思えてしまいます。マスコミなんて、いかにもよりないか、よく分かる出来事です。かといって、インターネットで見るニュ

ースは「編集」「印刷」「発送」「配達・販売」という、読者の自に届くまでのプロセスが新聞とは違い、ずいぶんお手軽になったことで、たいした出来事でもないのに大きく取り上げ、偏った書き方をしています。自分の世界観に合う記事ばかり見ていると、中立的な見方を忘れてしまいそうです。様々な情報があふれる現代、狭い範囲ですが、せめて自分の自で観で体験し、裏付けのあることを基本にしていこうと、改めて思う今日この頃です。 ホームページはコスモスとよた 検索 スで

<u>- 4</u> -